

Todesanzeige

*Menschen treten in unser Leben
und begleiten uns eine Weile.
Einige bleiben für immer,
denn sie hinterlassen ihre Spuren
in unseren Herzen.*

Fassungslos, traurig und tief bewegt nehmen wir Abschied von unserem langjährigen, geschätzten Teamleiter und Mitarbeiter

Max Gerber

Er ist im Alter von neunundfünfzig Jahren am 28. April 2015 für immer eingeschlafen.

Mehr als 37 Jahre arbeitete er engagiert und umsichtig in unserem Unternehmen und hat dabei die Direktion sowie seine Kolleginnen und Kollegen auch in schwierigen Zeiten jederzeit mit Rat und Tat unterstützt und motiviert. Über den Verlust eines beliebten Menschen kann kein noch so gut gemeintes Wort hinwegtrösten. Seine menschliche Art, sein Humor und seine grosse Hilfsbereitschaft hat unser Unternehmen mitgeprägt und werden uns sehr fehlen. Wir vermissen ihn. Wir haben nicht nur einen Kollegen verloren, sondern auch einen Kameraden und Freund.

In guter Erinnerung wird Max Gerber in unseren Gedanken weiterleben.

Seinen Angehörigen sprechen wir unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

AUSGLEICHSKASSE DES KANTONS BERN
Direktion und Mitarbeitende

Die Trauerfeier findet auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreis statt.